

L'amour pour Dieu et son Eglise en commun.

Communauté

a pour origine étymologique cum munus : cum (groupe de personnes) et munus (qui partagent quelque chose).

La communauté, comme nous la vivons dans notre église, est la vie liturgique et sacramentelle que nous partageons par amour pour la sainte Trinité..



Nous sommes des personnes distinctes, uniques mais avec une foi commune qui nous unit. C'est par le baptême que nous y entrons, et c'est par la communion que nous faisons exister cette union.

Nous faisons partie de la communauté parce que nous confessons la même foi chrétienne orthodoxe, parce que nous pouvons dire « oui je crois » à tout ce qui est dit dans le Credo.



Catéchumène

Certaines personnes qui désirent faire partie de cette communauté vont prendre le temps d'apprendre, de vivre dans l'Eglise, de participer à une certaine partie des offices avant de s'engager librement : ce sont les catéchumènes. Une prière leur est réservée au sein de la liturgie.

Les membres de la communauté sont les personnes qui se sont engagées par le baptême à vivre la foi de l'Eglise. Les défunts et les saints sont donc membres de notre communauté.

La paroisse

est la communauté des fidèles qui se réunissent pour célébrer ensemble la divine Liturgie et les saints Sacrements dans le même lieu de culte.



Nous faisons partie de la communauté des chrétiens orthodoxes et de la paroisse saint Germain et saint Cloud de Louveciennes.

Notre amour commun pour Dieu est la source de notre amour les uns pour les autres.